

Das gibt's nur bei fip!

gut + günstig
Aral HeizölEcoPlus
Das saubere Sparheizöl!

TÜV-geprüft:
weniger Ruß,
mehr Wärme.



EnergiePartner

0541 60990

www.fip.de | info@fip.de

Ein buntes Konzert aus Kunststoff

Grundschule Glane nahm an Boomwhacker-Workshop teil

Knallbunt und richtig schön laut ging es am 16. September zu, als der Musiker Andreas von Hoff in



die Grundschule Glane gekommen war, um mit den Kindern auf den s.g. „Boomwhackers“ zu musizieren. In den einzelnen Klassen hatte er die jungen Schülerinnen und Schüler zunächst vorbereitet, um dann abschließend ein großes Konzert in der Sporthalle zu veranstalten, bei dem alle Klassen gemeinsam die Instrumente bedienen. Bei den „Boomwhackers“ handelt es sich um unterschiedlich lange Kunststoffröhren, die – je nach Länge – einen

Je nachdem, welche Farbe Andreas von Hoff hochhielt, erklangen andere Töne. Den Rhythmus gab der Musiker auf einer Cajon vor.



Ein knallbuntes Vergnügen: Knapp 100 Kinder spielten in der Turnhalle der Grundschule Glane auf den s.g. Boomwhackers, die Andreas von Hoff (vorne links) mitgebracht hatte.

bestimmten Ton verursachen, und das auf ganz einfache Art und Weise, nämlich indem man das Rohr in die offene Hand schlägt. So können verschiedene Klänge und Rhythmen erzeugt werden. Das Angebot von Andreas von Hoff wurde zum ersten Mal an der Schule angeboten und ist dank des Einsatzes des Fördervereins ermöglicht worden.

Auf einer Cajon sitzend gibt Andreas von Hoff den Rhythmus vor, und hält einzeln die Röhren verschiedener Farben in die Luft. Alle Kinder mit einem grünen Boomwhacker wissen: Jetzt sind wir dran. Dann blau, dann orange und so erklingen, immer im gleichen Rhythmus, unterschiedliche Töne. Dann wird es schwieriger: Der Musiklehrer hält mehrere Farben gleichzeitig hoch und erzeugt so ganze Akkorde mit Dreiklängen und damit ein harmonisches Zusammenspiel. Schließlich bestimmt Andreas von Hoff auch einen Dirigenten und Lasse aus der 4. Klasse darf die verschiedenen Röhren im

richtigen Zeitpunkt hochhalten. Boom-Boom-Boomboomboom scheidet es durch die ganze Turnhalle. Auch die Lehrerinnen machen mit. Man sieht es allen an: Das macht richtig Spaß!

„Wir haben jetzt für die Schule und den Unterricht selber auch diese Röhren angeschafft; einen ganzen Klassensatz“, berichtet Schulleiterin Ute Zimmermann. „Die leuchten richtig schön, in ansprechenden Farben.“ So sahen das auch die ca. 100 jungen Schülerinnen und Schüler. Manche entwickelten sogar spezielle Spieltechniken, bei denen die Röhren nicht nur in die Hand, sondern auch auf die Oberschenkel oder den eigenen Kopf gehauen wurden. Ein lustig anzusehendes Schauspiel. a.b.



Wer traut sich zu, noch einen zweiten Boomwhacker zu spielen? Die Kinder waren so begeistert von dem Musikangebot, dass sie ihr Können gerne unter Beweis stellten.

Nilsson
BAUFACHZENTRUM

NEUE AUSSTELLUNG

AB HERBST IN OS-LÜSTRINGEN

Osnabrück-Lüstringen

Heideweg 8-16

Fon 0541 - 93 22 - 0

! Neubau

! Renovierung

! Energie-Einsparung

www.nilsson.de